
ILCIECO BARTIMEO

 …?…In quei giorni, i mendicanti, per ricevere giusto
qualcosina dal pubblico, dovevano avere un qualcosina in

più. E lo vediamo in India. L’unico modo in cui un mendicante,
se solo stava in strada con lamano in fuori, e diceva: “Datemi una
moneta”, omendicava qualcosa, raramente riceveva qualcosa.
2 Ma se avevano un po’ di…Il piccoletto aveva una scimmia.
Rimasi stupito di lui. Lui, questa scimmietta, lo picchiava con
un bastone; prendeva il bastone e lo faceva correre per tutta la
strada, dandogli colpi. E chiedeva l’elemosina; vedeva passare
qualcuno, e allora aveva la scimmia che lo faceva correre di
nuovo, e poi correva su e cadeva sulla faccia, e stendeva le mani,
cercando di convincere qualcuno a dargli qualcosa.
3 Un altro aveva un serpente cobra; e, oh, cose diverse; tutto
quello che potevano fare, qualche piccolo incanto, qualcosa di
diverso, per attirare l’attenzione dei passanti.
4 E ci viene detto che il cieco Bartimeo aveva due tortorelle,
ed esse facevano dei trucchetti per la gente. Facevano piccole
acrobazie una sull’altra.
5 E si dice che una notte sua moglie si ammalò. Ora, questa
potrebbe essere una storia inventata. Così, lui uscì e chiese a
Dio, che se avesse fatto guarire sua moglie, che lui avrebbe—
lui avrebbe preso le—le tortore e le avrebbe offerte come offerta
la mattina dopo, alla sinagoga. Bene, la moglie, guarì, così lui
andò e offrì le tortore. Allora non aveva niente per attirare
l’attenzione.
6 Dopo un po’, si dice che la sua bambina che lui non avevamai
visto, una notte si ammalò, e i medici dissero che non potevano
fare altro per lei. E così—così quello che lui fece allora, uscì a
pregare. E disse: “Signore, ho solo una cosa che posso offrirTi, è
il mio agnello”.
7 Ora, oggi un cieco di solito è guidato da un cane. Hanno
cani, li addestrano, che guidano i ciechi. E in quei giorni, invece
di avere un cane addestrato, avevano un agnello addestrato; e
l’agnello guidava il cieco.

E lui disse: “Quest’agnello è tutto quello che ho. Ma se Tu
farai guarire la mia bambina, Ti prometto, Padre, che domani Ti
darò quest’agnello”.
8 Così, la bambina, la mattina dopo, stava molto meglio e lui
vide che sarebbe guarita. Così, va su a offrire l’agnello. E si dice,
che sulla sua strada incontrò il sacerdote, e il sacerdote disse:
“Dove vai, cieco Bartimeo?”
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Lui disse: “Sacerdote, vado fino al tempio per offrire il mio
agnello. Dio ha guarito la mia bambina ieri sera e sto andando a
offrire il mio agnello perché Gliel’ho promesso”.
9 Egli disse: “Cieco Bartimeo, non puoi offrire quell’agnello.
Quell’agnello”, disse, “ti darò dei soldi, e tu vai su dai compratori
e compra un agnello, e offri quell’agnello, perché non puoi offrire
quell’agnello”.

Lui disse: “Oh Sacerdote, non ho promesso a Dio un agnello.
Io Gli ho promesso questo agnello”.
10 E molte volte, cerchiamo sempre di fare qualcosa. Sapete,
non è il vostro dono o la vostra offerta, siete voi che Dio vuole.
Vedete. Vedete? Lui disse: “Gli ho promesso che Gli avrei dato
questo agnello”.

Egli disse: “Tu non puoi darGli quell’agnello; quell’agnello
sono i tuoi occhi”.
11 Disse: “Oh, sacerdote di Dio, se il cieco Bartimeo ha fatto
una promessa a Dio, e io sto mantenendo la mia promessa, Dio
provvederà un agnello per gli occhi del cieco Bartimeo”.
12 Ed è quello che accadde. Dio aveva provveduto un Agnello
per gli occhi del cieco Bartimeo: l’Agnello di Dio, che fu ucciso
sin dalla fondazione del mondo. E Bartimeo ricevette la sua vista
dall’Agnello provveduto da Dio.
13 E quello stesso Agnello viene provveduto stasera per ogni
persona presente in questo edificio: Gesù Cristo, l’Agnello di
Dio, ucciso sin dalla fondazione del mondo, viene provveduto
stasera per i vostri peccati, non importa quanto neri siano; o
viene provveduto per la vostra malattia, non importa quanto
malati siate, o quanto afflitti siate.
14 Quando Egli era qui sulla terra andava in giro facendo del
bene. E noi Lo abbiamo visto, che Egli non pretendeva; che Lui
non era un guaritore. Sosteneva che Dio faceva la guarigione
tramite di Lui, e che non ne faceva finché, prima, Dio non Gli
mostrava tramite una visione, cosa fare. Egli disse: “In verità, in
verità, Io vi dico, che il Figlio non può fare nulla da Se Stesso,
solo quello che vede fare al Padre; il Figlio fa similmente”. E
quello era il Suoministero quando era qui sulla terra.
15 Quando venne alla tomba di Lazzaro…Quando sentì per la
prima volta che Lazzaro era malato, non lo sentì da un uomo, lo
sentì da Dio. Disse: “Il nostro amico Lazzaro è…” Voglio dire,
quando era morto. Disse: “Il nostro amico Lazzaro dorme; e per
il vostro bene sono contento di non essere stato là; ma Io vado a
svegliarlo”.
16 Equando venne alla tomba, disse: “Padre, Ti ringrazio che Tu
Mi hai già ascoltato; ma per questi che stavano vicino l’ho detto”.
E poi, proprio per far sapere loro, come esempio, che avrebbero
dovuto pregare prima di compiere qualsiasi segno, o, da Dio, o



IL CIECO BARTIMEO 3

chiedere a Dio di fare delle cose; ma Egli disse che aveva già
ricevuto da Dio ciò che sarebbe accaduto.
17 E quello stesso Gesù che visse in quel giorno, che passò per
le porte di Gerico, che diede la vista al cieco Bartimeo, Quello
Che resuscitò Lazzaro dalla tomba, Quello a Cui la donna toccò
la veste, Quello che era nella—la fornace ardente con i giovani
Ebrei, Quello che incontrò Giosuè fuori dalla porta, Quello che
stava camminando sulmare quella notte, quello stessoGesù che è
stato detto, nella Bibbia, di essere lo stesso ieri, oggi, e in eterno,
e ha promesso di essere con noi: “Ovunque due o tre sono riuniti
insieme nel Mio Nome, Io sarò in mezzo a loro”.
18 Ora, o ciò è—ciò è la verità, o è una falsità. E se Gesù non
è risorto dai morti, non è risorto dai morti, allora, ovviamente,
non potrebbe fare quello che ha promesso di fare. Ma se è risorto
dai morti, e afferma di essere lo stesso ieri, oggi, e in eterno, è
obbligato alla Sua Divina promessa di mantenere la Sua Parola
a ogni generazione. Poiché Egli disse: “Fra un po’ di tempo,
e il mondo non Mi vedrà più; ma voi Mi vedrete, perché Io
sarò con voi fino alla fine del mondo”. Ed Egli è obbligato; le
Sue promesse sono colpevoli, finché non le fa compiere a ogni
generazione.
19 E la mia tesi è questa: che noi abbiamo messo molto in
relazione con la guarigione Divina, cosiddetta; ma ciò non
sminuisce la reale. E non c’è nessuno sulla terra che possa
guarirvi. Dio lo ha già fatto quando mandò Gesù sulla terra e
Lui morì al Calvario.
20 Nessuno può salvarvi; solo Dio può farlo; e Lui l’ha già fatto.
Quando Gesù morì al Calvario, terminò le opere della vostra
salvezza sia per la guarigione e—e, guarigione per il vostro corpo
e anima.
21 La stessa parola viene usata ogni volta. Avete notato il nostro
testo di stasera? Egli disse: “La tua fede ti ha salvato”. E la
parola greca lì viene chiamata sozo. E sozo viene usato sia per
salvezza che guarigione Divina. Si è o salvati fisicamente o
salvati spiritualmente.
22 La stessa Espiazione fu fatta dallo stesso Uomo nello stesso
giorno: “Poiché Egli fu ferito per i nostri misfatti; per i Suoi
lividori abbiamo ricevuto guarigione”. Ed è: o la Bibbia è la
verità, o è una falsità. E non c’è bisogno che le persone in questo
giorno, o in qualsiasi altro giorno, cerchino di spiegarLa tutta
per cercare di nascondere la vostra incredulità. Essa è ancora la
Promessa di Dio.
23 E se io non credessi che Gesù di Nazaret, negli scritti
di questo Libro…Non escludendone nessuno. Ci sono molte
promesse che forse io non ho fede per portarle a compimento,
ma sono vere proprio lo stesso. E non voglio mai…Se non
posso camminare dove camminòGiosuè; se non posso camminare
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dove camminò Enoc, al punto che lui non dovette morire e andò
semplicemente a casa con Dio un pomeriggio; se non ho fede per
farlo, certamente non voglio ostacolare chiunque altro che abbia
fede per farlo, né cercare di spiegarLa con qualche teologia. Iomi
dichiarerò proprio e affronterò i fatti, e dirò: “Io non ho la fede,
ma, comunque, Essa è la Parola di Dio. Egli disse che l’avrebbe
fatto”. Io credo a Essa così.
24 E credo che lo stesso Gesù che fu fermato dal grido del cieco
Bartimeo, voi potete fermarLo stasera. La stessa donna che toccò
la Sua veste, Lui può ancora essere toccato dal sentimento delle
nostre infermità. Credo che Egli farà proprio come ha detto. Per
essere Dio, Egli deve mantenere la Sua Parola.
25 Ora, io posso dirvi qualcosa, e devo ritirarlo, molte volte,
perché sono solo un uomo. Il vostro pastore può dirvi delle cose,
lui deve ritirarle. Voi potete dire delle cose al vostro vicino,
o ai vostri cari, e dovete ritirarle. Ma Dio non può ritirare la
Sua Parola. Deve mantenere la Sua Parola. Deve mantenerLa
per essere Dio. Non può ritirare quello che ha detto. Deve
mantenerLa. Ne ha il dovere.
26 Ed ecco perché questo grande Sacrificio dovette essere fatto.
Un Uomo morì per tutti, perché un uomo aveva peccato e aveva
portato tutti gli uomini soggetti alla morte. E l’uomo…Quando
si affronta il peccato, si deve affrontare la malattia, perché la
malattia è un attributo del peccato. La malattia è venuta dal
peccato.
27 E quindi, se l’Espiazione è, solo applicata alla vostra fede
personale in Dio nelle opere compiute al Calvario…Dove tutto
ciò di cui abbiamo bisogno, ci appoggiamo sullaDivina Promessa
di Dio dei sacri attributi della Sua morte al Calvario, è dove
siamo guariti e dove siamo salvati. Dobbiamo fare affidamento
su quelli.
28 Non c’è nessuno che può guarirvi dicendo: “Bene, io ho il
potere di guarirti”. Quando un uomo dice questo, si sbaglia.
29 C’è stato, nella Bibbia, dove Dio diede agli uomini il potere
di guarire, ed essi fallirono con questo; e questi erano gli
Apostoli. Gesù, la Bibbia afferma chiaramente, che (questo
è per voi fratelli della Chiesa di Cristo, questo) Gesù diede
assolutamente agli Apostoli il potere di guarire. E circa dieci
giorni dopo, avevano miseramente fallito con questo; ed ebbero
un uomo con l’epilessia da cui cercarono di scacciare i demoni,
e non riuscirono a farlo. E Gesù disse: “Per quanto tempo vi
sopporterò? Portatelo qui”.

E loro dissero: “Perché non abbiamo potuto farlo?”
Egli disse: “Per la vostra incredulità”.
Così, vedete, la fede è la vittoria. Noi crediamo alla

Sua Parola.
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30 Ora, Egli non è mai venuto a dirci di averci dato il potere
di guarire, perché non possiamo farlo. Gesù diede a loro il
potere di guarire prima che l’Espiazione fosse fatta. Ma dopo che
l’Espiazione fu fatta, la guarigione fu stabilita per sempre. Ora,
è la fede del singolo in quell’Espiazione che produce i risultati
della guarigione. Amen. Spero che lo capiate chiaramente.
Nessuno oggi ha alcun potere di guarire.
31 Ora, il…Dio ha stabilito nella Chiesa, prima apostoli, o,
posso usare una parola migliore oggi, “missionari”. Perché loro,
i missionari, pretendono sempre, o hanno voluto essere chiamati
missionari invece di apostoli, non so, è esattamente la stessa
cosa: “uno mandato”. Missionari, apostoli, profeti, dottori,
evangelisti: tutti questi doni sono stabiliti nella chiesa da Dio
Onnipotente per il perfezionamento della Chiesa e del Corpo.
32 Ognuno di quelli, come il predicatore predica la Parola: “La
fede viene dall’udire, l’udire dalla Parola”. E poi l’altro uomo, lui
ha un dono dell’insegnamento, così insegna. E con questo spiega
alle persone: “La fede viene dall’udire, l’udire dalla Parola”.
33 Un altro è un profeta o un veggente, che è Divinamente
designato per vedere visioni, e predire cose, e dire innanzi le cose.
Quell’uomo può…non può guarire, può solo dire innanzi. Ma
cosa fa tutto questo? Mostra che Gesù Cristo è risorto dai morti.
Proprio così. Ed è con noi oggi.
34 Ora, e se noi rimarremo nei nostri ruoli, e faremo come Dio
ci dice, e non guarderemo a destra o a sinistra, ma guarderemo
avanti al Calvario, Dio compirà miracoli per noi. E noi siamo in
quel giorno. Certamente ci aspettiamo e sappiamo, e sappiamo
noi stessi, che molto fanatismo è attaccato su entrambi i lati,
per la guarigione della vostra anima e la guarigione del vostro
corpo. Ma ancora, Gesù Cristo è risorto dai morti e mostra le
stesse opere e gli stessi segni che fece quando era qui sulla terra.
35 E non ci sarà mai, non c’è mai stato né ci sarà mai un tempo
in cui l’uomo può, a caso, fare quello che vuole. Gesù Cristo non
poteva farlo, Lui Stesso. E nessun uomo sulla terra, né ci sarà
mai, che vivrà al di sopra della Vita del Signore Gesù Cristo,
perché Egli era il perfetto Figlio di Dio e il perfetto Sacrificio. E
dichiarò chiaramente, che, da Se Stesso, non poteva fare nulla,
ancora e ancora, volta dopo volta. Egli disse: “Io non faccio nulla
da Me Stesso, e non posso fare nulla da Me Stesso, ma quello che
Io vedo fare al Padre, quello fa il Figlio similmente. Io faccio…Il
PadreMio opera, e Io opero finora. Io non faccio nulla finché Egli
non me lo dice, o non Me lo mostra”. Disse: “E il Mio giudizio è
vero: perché non sono Io che lo faccio, è il Padre Mio. Io e il Padre
Mio siamo Uno”. Certamente.
36 Quando Egli parlava, era come se Dio parlasse, perché Dio
era in Cristo, riconciliando il mondo a Sé. E stasera, se un uomo
è veramente unto dallo Spirito di Dio, predicando la Parola,
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è la stessa cosa alla pari di Dio che va avanti con la Sua
Propria Parola.
37 Se un uomo è un veggente, o un profeta, ed è in grado di dire
all’individuo qualcosa di diverso, o qualcosa per aiutarli, e se loro
vedono che quella è la verità, allora è Dio che parla in secondo
luogo. E se quello che quell’uomo dice non si applica, non regge
il confronto con la Bibbia, allora l’uomo si sbaglia. Ma se è con la
Bibbia, è la Parola di Dio per l’individuo. Comprendete?

Gesù Cristo vi benedica, gente mia. Io vi amo.
38 Noi non sappiamo che giorno saremo chiamati via da questo
mondo, ognuno di noi. E allora quando voi ve ne andrete, o se io
me ne andrò prima, o voi ve ne andrete, c’è una cosa sicura che
sappiamo, che è imposto all’uomo di morire una volta, e dopo
questo il giudizio. E noi dobbiamo stare nella Sua Presenza in
quel Giorno. Io devo stare davanti a voi, voi dovete stare davanti
a me, e noi entrambi stare davanti a Cristo.
39 E dal profondo del mio cuore, vi sto dicendo dal cuore, credo
che Gesù Cristo, che era il Figlio di Dio, e morì e resuscitò, e
tornò indietro sotto forma di Spirito, ed è venuto sotto forma
dello Spirito Santo che vive nella Chiesa oggi, e fa e compie le
stesse cose che fece quando era qui sulla terra, nello stesso modo.
Lo credo con tutto il cuore.
40 E non solo questo, se questa è l’ultima volta che testimonio in
vita mia, la mia testimonianza è vera. Non lo dico di me stesso.
Se lo facessi, mi sbaglierei. Non dico nulla riguardo me stesso se
non un peccatore salvato per grazia. Questo è tutto.
41 Lo stesso Dio che guarì il cieco Bartimeo, ha guarito me.
Guarisce gli altri. Io non guarisco nessuno. Io non posso guarire
nessuno, ma Lui guarisce. Lui ha guarito. E la gente per fede lo
accetta e viene guarita.
42 Ora, da bambino, quella Luce apparve, e io non sapevo cosa
fosse. Apparve la mattina stessa in cui sono nato da mia madre.
Oh, so che abbiamo molte cose, ma non sto parlando di altre
cose. Io devo rispondere solo delle mie. E Quella—Quella entrò
nella stanza.
43 Da ragazzino, un peccatore, io—io cominciai a raccontare
alla gente di averLa vista, e la gente non ci credeva; certamente
no. E poi, cominciarono a osservare come Essa prediceva cose che
sarebbero accadute, emai una volta, ho quarantasei anni, ed Essa
non hamai una volta, in quegli anni, non hamai fallito un po’.
44 E voi avete la rivista, stasera, con profezie già scritte,
che, proprio esattamente ciò che avverrà, scritto in stampati.
Osservate e vedete se ciò avviene o no. Vedete? Vedete se avviene.
Sarà proprio lettera per lettera come dice. Essa non ha mai
fallito. Che cos’è? Non sono io, è Lui.
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45 E poi al fiume, quando fui ordinato per la prima volta nella
chiesa battista (ragazzo, o, uomo di ventitré anni), Dio venne
giù quel giorno quando stavo battezzando cinquecento al fiume,
e apparve in quella stessa Luce. I giornali ne riportarono gli
articoli. E poi più tardi, dissero: “Oh, beh, potrebbe essere stata
psicologia”.
46 Quando Essa è venuta nelle riunioni e la gente, alcune
persone così vicine a Dio, o, forse non era così, forse era per loro.
Alcune persone possono vedere cose e alcune non vedono cose.
47 Nessuno ha visto…Nessuno nei, in tutti gli osservatori su
cui passò la grande Stella…Quanti Cristiani credono che in
realtà queimagi seguirono una Stella? Vediamo lemani. La storia
non lo cita da nessuna parte, non c’è nessun altro punto nella
Bibbia, nessun altro punto, tranne che ai magi, gli fu dato di
vedere questa Stella, ed essi tenevano il tempo in base alle stelle,
ed essa passò sopra e si posò suGesù quando aveva due anni.
48 Ora, notate di nuovo, quando Paolo era sulla sua strada per
Damasco per arrestare quelle persone, una grande Luce balenò
davanti a lui, così luminosa che gli fece persino accecare gli
occhi. E gli uomini stando là, i soldati e così via intorno a lui, non
poterono vedere nessuna Luce. Non sapevano niente della Luce,
ma Essa fu così reale per Paolo che gli accecò gli occhi; e gli altri
uomini mortali che stavano proprio là, guardando e sforzandosi
gli occhi, e non poterono vedere nulla. Vedete?

Perciò, sul palco o dovunque sia, Gesù Cristo…Chi era
quella Luce? Gesù Cristo. “Chi è che perseguito, Signore?”
49 Egli disse: “Io, Gesù; e ti è duro recalcitrare contro agli
stimoli”. Vedete? Era Gesù sotto forma di una Luce che fu così
reale per Paolo, che gli fece accecare gli occhi. Ma la gente che
stava intorno non poté vederLa.
50 Emolte volte, sera dopo sera, francamente proprio, fino a due
secondi fa, io stavo guardando la stessa Cosa. Proprio così. Ed
Essa è ameno di due piedi da dovemi trovo ora, quella stessa. Ma
vedete, Essa è in un’altra dimensione. Vedete? È un…È—è data
per alcuni, e poi, e Dio, nel Suo amore e misericordia, non per
me, una povera creatura indegna (Nossignore.), ma per la Chiesa
e per il Suo popolo, perché così sarete senza scusa nel Giorno del
Giudizio.
51 La grande Associazione dei Fotografi Americana, dopo che
molti giornali La riportarono, La ripresero con la loro macchina
fotografica. Poi una sera a Houston, Texas, Dio permise che la
Sua immagine di Suo Figlio, fosse fotografata, sotto la stessa
forma in cui Lo vide San Paolo. E fecero venire George J. Lacy
dell’FBI per impronte digitali e documenti dalla California a
Houston, Texas, per metterla nel palazzo Shell, nel laboratorio,
ed esaminarla sotto le luci a raggi ultravioletti, e tutto il resto,
per giorni e giorni. E lui uscì (un mio forte critico) e mi strinse la
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mano e disse: “Fratello Branham, la Luce ha colpito l’obiettivo.
Essa era presente”. E disse: “L’occhio meccanico di questa
macchina fotografica non riprende la psicologia. La Luce era
presente”.
52 E se io muoio stasera, la mia testimonianza è vera: Lo
stesso Agnello di Dio che fu provveduto per il cieco Bartimeo
è provveduto per tutto ciò di cui avete bisogno stasera, se solo
guarderai e vivrai, fratello mio. Guarda e vivi.

Preghiamo?
53 Caro Dio, Che riportasti Gesù dai morti, Lo risuscitasti il
terzo giorno, perché il Tuo profeta, Davide, disse che Egli non
sarebbe stato partecipe della corruzione, né Tu avresti lasciato
la Sua Anima nell’inferno, così Egli resuscitò prima che il Suo
corpo si corrompesse.
54 Ed Egli disse, quando era qui sulla terra: “Io son venuto da
Dio”. Certo, Egli era la grande Luce della Shekinah che stava con
i figli nel deserto. Ed Egli disse: “Io torno a Dio”, la grande Luce
della Shekinah che incontrò Paolo sulla strada di Damasco.
55 Ed eccoTi qui, oggi, con prove infallibili, con dispositivi
meccanici, con la Testimonianza dello Spirito Santo, che Tu non
hai lasciato il Tuo popolo, è il Tuo popolo che ha lasciato Te. Noi
diventiamo così ottusi e legati ai sensi, che contiamo sui nostri
sensi per tutte le cose.
56 E Padre caro, possa ogni uomo, donna, ragazzo, o ragazza,
qui stasera, uscire dai sensi di questa condizione legata alla terra,
guardare là al Calvario, e sapere che Gesù, il Figlio di Dio, è lo
stesso ieri, oggi, e in eterno.
57 E, Padre Dio, io prego che Tu mandi Lui stasera, il grande
Shekinah. Possa venire così vicino in questo edificio che quella
gente possa dire che è Quello che Si sta muovendo nell’edificio.
Ecco perché i loro spiriti sono turbati, anche in questo momento,
è perché Lui è qui. E possa la Sua grande somma Presenza ungere
questa povera, indegna persona, stasera, per provare alla persona
che potrebbe essere un po’ scettica, che Tu sei qui e fai le stesse
cose stasera con la Tua Chiesa che hai fatto nei giorni passati
con Tuo Figlio, Cristo Gesù; poiché Egli è lo stesso ieri, oggi, e
in eterno.
58 Perdonaci dei nostri peccati, Signore, e aiutaci a essere Tuoi
servi. Benedici queste persone, rendile umili di cuore, e ricevano
il Vangelo. Perché lo chiediamo nel Nome di Gesù, il Tuo diletto
Figlio. Amen.

[Una sorella parla in un’altra lingua, poi dà
l’interpretazione—Ed.]

Alleluia.
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Sol credere, sol credere,
Tutto è possibile, sol credere;
Sol credere, sol credere,
Tutto è possibile, sol…

59 Ora, credete a Lui con tutto il cuore ora, figlioli. E sotto
l’interpretazione di peccato, che significa “incredulità”. C’è
solo un peccato, che è l’incredulità. Tutti gli altri…questi atti
immorali sono solo attributi di quell’uno: incredulità. “Chi non
crede è già condannato”. Vedete? Dovete credere.
60 Ora, noi stiamo per pregare per delle personemalate. Io credo
che abbiano detto di aver distribuito i biglietti di preghiera.
Credo che ne avevano distribuiti un centinaio, ieri, con le X,
credo. Così iniziamo…Non abbiamo iniziato da cento ieri sera?
Non era così? Siamo partiti da cento, e siamo tornati indietro.
Non era così? O qualcosa del genere? Allora, partiamo da X,
numero uno, stasera, e andiamo su fino a circa…Chi ha il
biglietto di preghiera numero uno?X, numero uno?Numero…

Sia benedetto il tuo cuore, tesoro. Una bambina ha alzato la
mano. Dio benedica quella bambina.

Va bene, numero uno, due, tre, quattro, cinque, sei, sette, otto,
nove, dieci. Facciamo alzare quelli per primi, se volete.

E se la pianista vuole intonare, cioè, l’organista (Scusami,
sorella.), di nuovo Sol Credere, vuoi?
61 X, da numero uno a—a dieci. Quanti, mentre questi stanno
prendendo posizione…Se non potete alzarvi, ora, se viene
chiamato il vostro numero, e non potete alzarvi, alzate la
mano. Gli uscieri vi porteranno quando verrà chiamato il vostro
numero. X, da uno a dieci.
62 Ora, quanti qui presenti, proprio ora, mentre lo Spirito Santo
è qui, io…Credete che Questo sia lo Spirito Santo? Certo. C’è un
amico peccatore qui presente che vorrebbe dire, con questo: “Dio,
io sono un peccatore e voglio che Ti ricordi di me ora”? Io—io,
noi non vi chiameremo all’altare. I servizi all’altare vanno bene.
Noi ci crediamo. Tuttavia, la Bibbia ha detto: “Quanti credettero
furono aggiunti alla Chiesa”.
63 Volete alzare la mano? Dire: “Ricordati di me, Dio”. Dio
ti benedica, signora. Dio ti benedica, signore. Dio ti benedica,
signore. Così va bene. Dio ti benedica, signora. Così va bene.
Dio ti benedica, signora. Va bene. Dio ti benedica, fratello. Dio
benedica te, e te, e te. Così va bene.
64 Nelle balconate di sopra, qualcuno dice: “Dio ricordati di
me. Io—io voglio venire a Te in pace un giorno”. Dio ti benedica,
signore. Va bene. “Voglio essere ricordato nella preghiera,
Fratello Branham. E io—io voglio che tu preghi per me. Sto
alzando la mano a Dio”. Fatelo proprio ora. Vorreste farlo?
Qualcun altro? Mentre aspettiamo, va bene, qualcun altro alza la
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mano? Dite: “Ricordati di me”. Qualcuno non ha ancora alzato
la mano. Dio ti benedica, signora. Che il Signore lo conceda.
Va bene.

Ora preghiamo per loro.
65 Padre Celeste, possa ognuno che ha alzato la mano proprio
ora…Qualcosa ha colpito il loro cuore. Sanno di essere nella
Divina Presenza, anche se forse non sono in grado di vederLa
come La vediamo noi ora, in questa grande Gloria della
Shekinah. Ma loro, c’è qualcosa nella loro anima umana che
La percepisce. Sanno che c’è Qualcosa da qualche parte. Non
sanno esattamente dove sia, ma sanno che Qualcosa li ha
stranamente colpiti.
66 Ascoltiamo la Parola di Dio: ha detto: “Nessuno può venire
a Me, a meno che il Padre Mio non lo attiri”. Così, Signore,
possano essere consapevoli di sapere che non sono da nessuna
parte diversa dal sedersi nella Presenza del Signore Gesù. Il
Suo Spirito è qui. La grande Gloria della Shekinah è ora nel
tempio stasera.

E prego, Padre, che Tu li salvi. Che L’accettino proprio
ora nel cuore. Poiché noi lo chiediamo nel Suo…Nome di
Gesù. Amen.
67 Va bene, abbiamo…Quanti erano? Dieci? Va bene, ora, da
dieci a quindici alzatevi in piedi. X, dieci a quindici mettetevi in
fila. Ora, abbiamo un po’ più di spazio laggiù, fratelli? Abbiamo
ancora un po’ di spazio. Chi ha X, undici? Vediamo la tua mano.
Vieni su, se puoi. Undici? Va bene, dodici, tredici, quattordici,
quindici, sedici, diciassette, diciotto, diciannove, venti.
68 Non importa quanti stiano in piedi, ma non vogliamo che
tutti stiano in piedi così da dover aspettare. E dobbiamo avere
in qualche modo un ordine perché se non si fa, c’è solo clamore
qui sul palco, e non si può avere un ordine per niente.
69 Ora lentamente, mentre prendono posizione, cantiamo
dolcemente ora. Vi piace quel cantico, Sol Credere? Sapete, l’ho
sentito cantare in circa venti e più lingue diverse, chiamandomi
sul palco. E un giorno, se Gesù mi prende prima che Egli venga
visibilmente in un corpo di carne per ricevere la Sua Chiesa, e io
devo essere sepolto, e mi tocca andare nella polvere della terra,
come un chicco di grano, io—io l’ho stabilito: canteranno questo
quando mi metteranno giù nella tomba. Se sentirete che io, che
sono, che me ne sono andato, vi fermerete giusto qualche minuto,
in qualche modo lo canticchierete tra voi stessi, e direte: “Nella
Gloria, lui crede ancora”. Io credo. Io credo. Pensate che ne sarò
consapevole? Certo, certamente, lo sarò.
70 Samuele, dopo che era morto da molto tempo, eccolo là in
piedi; anche lui era ancora un profeta. Aveva la sua veste di
profeta addosso. La vecchia maga, che lo aveva chiamato dal
Paradiso, lo guardò, e disse: “Vedo salire degli esseri sovrumani”.
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Egli non solo aveva la sua veste di profeta addosso, ma era ancora
profeta. Disse loro cosa sarebbe successo il giorno dopo, e fu così.
71 Certo, noi non moriamo. Moriamo gli uni agli altri, ma siamo
ancora nella Presenza di Dio. Amen. Gesù non è morto. Ed Egli
disse: “Perché Io vivo, anche voi vivete”. Questo è nel mio cuore,
proprio adagiato lì per l’Eternità, e io lo credo. E so che Egli è
qui stasera. E so che compie ogni cosa, e la fa bene.
72 Ora, amici, quando Billy è venuto a prendermi stasera, ha
detto, sulla strada per venire, ha detto: “Papà”, ha detto, “tu
trattieni le persone un po’ troppo tardi”. E ho notato che ho fatto
terribilmente tardi. Mi dispiace. E sapendo che tutto deve essere
come è, ora è un quarto d’ora dopo, circa diciassette minuti dopo
secondo l’orologio lì.
73 Vorrei che mi faceste un favore stasera. Volete? Ora, proprio
per amore del Vangelo: se volete rimanere proprio fermi solo
un momento; non muovetevi in giro. Rimanete davvero fermi.
E forse se non ci credete, solo—solo…non…rimanete proprio
fermi, dite: “Ebbene, io—io pregherò Dio: ‘Se è vero, di farmelo
conoscere’”.
74 Ora, c’è molta gente qui che è malata; forse molti che non
hanno nemmeno i biglietti di preghiera, ma Gesù Cristo sa tutto
di voi. Lo credete? Certo. Egli può farvi guarire. Abbiate fede ora.
Quanti non hanno biglietti di preghiera e vogliono essere guariti?
Vediamo la vostra mano. Non mi interessa dove vi troviate.
Vedete. Va bene, questo è…
75 Ora, voi semplicemente Lo toccate come la donna Lo toccò.
Vedete? Basta che Lo tocchiate, diciate (Egli è il Sommo
Sacerdote): “Ora, Signore, io—io non sto contando su queste
tre dimensioni in cui vivo; vengo a Te, per fede, sto venendo.
Ti chiederò, ora, di essermi misericordioso e di concedermi la
guarigione”. Ed Egli lo farà. Lui è fedele il Quale l’ha promesso.
Non lo credete? Egli lo è certamente.
76 Ora siate molto silenziosi e riverenti. E ora, voglio esporre
questo alla gente,mentre, penso, stanno ancora allineando alcuni
della fila di preghiera laggiù. Voglio dare questo alla gente: Se
Gesù Cristo è risorto dai morti, allora Egli sarà lo stesso ieri,
oggi, e in eterno. E ora, credo, come Cristiano, che Egli ha, ed
è ora, proprio lo stesso che era nei giorni passati quando era
qui in carne; solo che è qui sotto forma di Spirito, che opera
attraverso individui che Egli, per la preconoscenza di Dio prima
che il mondo fosse mai formato, Egli sapeva che questi individui
sarebbero stati sulla terra. Ci credete? È la Bibbia.
77 Voi non siete qualcosa perché desiderate di essere qualcosa;
siete qualcosa, siete ciò che siete, per la volontà di Dio. Vedete?
“Dio ha costituito nella Chiesa”. Vedete? Vedete? Non tirate
dentro la carne, non funzioneràmai. Rimanete dove Dio vi mette.
Vedete? È per…“Doni e chiamate sono senza pentimento”. Essi
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sono preconoscenza di Dio. Dio non…Egli non ha costituito
una regola di ferro che avreste o non avreste; ma la Sua
preconoscenza Gli permette di predestinare per preconoscenza.
La predestinazione guarda indietro alla preconoscenza, la
preconoscenza guarda al destino.
78 Ma Egli è qui, ed è qui stasera. E se Si dimostrerà vivo con
voi stasera con miracoli, soprannaturali, proprio come fece qui
sulla terra, ogni persona qui presente crederà in Lui con tutto il
cuore? Volete farlo? Allora pregate, e pregate per me.

Ora, voi vi rendete conto di quello che…io sto qui. Qualcuno
vorrebbe prendere il mio posto? Io sarò felice se…di venire su a
pregare per i malati. Vedete?
79 Ora, è una sfida. È una sfida per voi. E non dico che lo
Spirito Santo lo farà. Non lo so. Dipende da Lui. Io sono solo
il Suo servo.
80 Ora, la fila di preghiera è pronta? Bene, chi? È questa la
prima, cioè, è questa la prima signora? Bene, guardi? Va bene,
signore. Vieni qui, signora.

Ora, se solo darete la vostra totale attenzione al Signore
Gesù. Ora, chiudete tutto lo scettico fuori dal vostro cuore.
81 AMosè, il profeta, furono dati due segni da compiere davanti
ai figli d’Israele. Egli li compì una volta e tutto Israele lo seguì
verso la terra promessa.
82 Se Gesù può essere provato stasera di essere vivo, e l’unico
modo…Potrebbe esserci un uomo che venga qui con cicatrici
sulle mani; quello potrebbe essere un ipocrita. Vedete? Quello
potrebbe essere qualcosa che inganna. Il diavolo potrebbe
apparire in quel modo. Ma se Gesù appare, apparirà nello stesso
modo in cui disse che sarebbe apparso, nemmeno niente di
contrario. Così, se Gesù apparirà qui stasera e farà le cose che
disse che avrebbe fatto, allora credete in Lui con tutto il cuore.

Ora, suppongo che la signora qui davanti a me, suppongo che
noi siamo estranei, vero, signora? Bene.
83 Ora, la signora che sta qui in piedi, proprio, è la prima
persona. Il motivo per cui io la faccio uscire per averla qui, da
me, è per prima cosa, l’unzione. Tu sei consapevole che Qualcosa
è qui. Ora, non andremo di fretta. Prenditi il tuo tempo. E noi
siamo…Sii riverente.
84 E ora, siamo consapevoli che Qualcosa è qui. Ora, vediamo
cosa ha detto la Bibbia. La Bibbia ha detto: “Se due o tre sono
riuniti nel Mio Nome, Io sarò in mezzo a loro. Io sarò in mezzo
a loro, di continuo, sempre, fino alla fine del mondo, Io sarò con
loro. E queste cose che faccio Io, le farete anche voi”.
85 Ora, qui c’è una donna, proprio come fu con il nostro Signore
che stava al pozzo; io sono un uomo, lei è una donna. Egli era un
Uomo; la donna al pozzo, era una signora Samaritana. Ora, io
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non conosco questa donna, Egli non conosceva quella donna; ma
andò a parlare con lei. E mentre Lui—Lui le parlava, beh, scoprì
dov’era il suo problema. E le disse dov’era il suo problema e ciò—
ciò la eccitò tanto, che corse in città e—e cominciò a dire: “Venite
a vedere un Uomo”. È vero. Non è vero, come lettori Cristiani
della Bibbia? San Giovanni 4.
86 Natanaele venne da Lui, e si fermò, ed Egli disse a Natanaele
dov’era, qualcosa che aveva fatto prima di venire, e gli disse
che era un credente. Natanaele disse: “Tu sei il Figlio di Dio”.
E molti, molti, molti, molti, sì, proprio continuando avanti,
accadeva.
87 Ora, se è Cristo, Lui può fare la stessa cosa, se io posso
arrendermi al Suo Spirito. Tu potresti arrenderti al Suo Spirito;
metterti a giubilare. Qualcun altro potrebbe arrendersi al
proprio spirito, e mettersi a predicare. Ma quando io arrendo
il mio spirito, le visioni si aprono, perché sono nato per
quello. Vedi?
88 Ora, se io posso arrendermi al benedetto Spirito Santo, ed
Egli può dirmi cosa la nostra sorella, qual è il suo problema, o per
cosa è qui, o qualcosa a riguardo, che tu sai che io non conosco…
Come ti conoscerei? Siamo nati, probabilmente, a molte miglia di
distanza, e a anni di distanza, e la prima volta in vita che ci siamo
mai incontrati. Se questo è vero, alza la mano.
89 Ora, la gente vede? Io non so assolutamente niente della
donna. Dio lo sa. Ma se Egli può, tramite il Suo Spirito Santo,
farmi sapere…Beh, lei è qui per qualche scopo: forse è malata,
forse non lo è; forse ha dei problemi; forse sta lì per qualcun
altro. Io non lo so. Vedete? Lui sì. Ma se Egli mi dirà qualcosa di
lei, accetterai, allora, che è…O diciamo che Egli mi dicesse per
cosa sei qui, allora accetterai, poiché Lui, pensando, credendo e
sapendo che Lui è qui per dartelo. È giusto? Il resto dell’uditorio
crederà che Egli farebbe la stessa cosa per voi? 
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